

おおさか木の家づくり隊・供給部隊・フヨウプレカット(株)・隊員の北橋です！

2013年11月30日(土)我が隊主催の森林バスツアーをおこないました。
一般のお客様に参加して頂く初のバスツアーという事、
更に当日はツアー中の司会の大役も仰せつかって
緊張と不安がのどから飛び出しそうな状態の中での出発となりました。



幸い天候には恵まれ、万一の雨天・荒天の場合の対応は無くなり、まずは一安心。

原木市場

改めて大阪でこんなにも沢山の木材がある事に思いが募りました。
普段から材木関連の仕事に携わっているにもかかわらず
恥ずかしながら、再認識した次第です。



伐採見学

コースは下見をしていましたが、3週間も経つと、
山間部の冷え込み一段と厳しさを増しており、
伐採の見学の為に少し森の中に入ると体の芯まで冷たくなりました。
実際に伐採の様子を見学したのは今回が初めてだったのですが、
1本の木を切り倒すためにはかなりの手間暇が掛かり、
その木を育てる為の労力もかなりのものと感心させられました。



行者の水

近隣では有名なおいしい水と地元の農産物などを格安で入手出来るスポットです。
森林伐採の見学中に冷え切った体を
名物の煮込みこんにゃくと温かいお茶が癒してくれました。



ウッドベースかわちながの

山から切り出した木を製材する工程を見学しました。
お弁当タイムにふるまって頂いた豚汁が美味しくて心まで暖められました！
参加者の方々には丸太をのこぎりで実際に切って貰うコーナーがあったのですが
お子様からご年配の方まで、
慣れない手つきで一所懸命にのこぎりをひいて下さってとても嬉しかったです。

自身の力量不足から、ツアー直前の打合せに
参加出来ないまま当日を迎える事になり、
更に肝心のツアー当日直前まで、参加出来るかどうかの状態
不安満杯の状態のまま参加させて貰ったのですが、
何とか無事にツアーを終える事が出来ました。



拙い案内で大変恐縮ですが、
今回のツアーを切掛けに少しでも大阪の木に興味を持って頂ければ幸いです。

ツアーに参加して下さったお客様と
現地でご協力いただいたスタッフの皆様
ここで改めて心より御礼を申し上げます。
本当にありがとうございました！